



Boule Spielgemeinschaft „Le cochonnet“ Schopfheim e. V.

Spiel- und Trainingsbetrieb der Boule Spielgemeinschaft „Le cochonnet“ Schopfheim e.V.

Zur Zeit steht jeder Mitbürger und jede Mitbürgerin in der Verantwortung, die Ausbreitung des Corona-Virus durch sein/ihr persönliches Verhalten soweit als möglich zu verhindern.

Auch wir, die Boule Spielgemeinschaft „Le cochonnet“ Schopfheim, stellen uns dieser Verantwortung.

Entsprechend den Empfehlungen der zuständigen Stellen, stellen wir daher ab sofort den Spiel- und Trainingsbetrieb auf dem Dr. Max Picard Platz bis auf weiteres ein.

Schopfheim den 19.03.2020

Christoph Müller

1. Vorstand